

Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM saluda a los Psiquiatras Peruanos en su Día Institucional

La Psiquiatría Peruana conmemora hoy 20 de noviembre su Día Institucional, fecha que fue oficializada por el Ministerio de Salud desde el año 1986, en homenaje y reconocimiento al natalicio del Dr. Hermilio Valdizán Medrano, quien es considerado el Padre de la Psiquiatría Peruana.

Y en esta fecha especial, ASPEFAM, en nombre de todas las Facultades de Medicina del país, expresa un afectuoso saludo a todos los médicos peruanos que abrazan esta importante especialidad, por sus valiosos aportes y esfuerzos por preservar la salud mental de las personas.

Al mismo tiempo, desde ASPEFAM hacemos propicia esta fecha conmemorativa para reiterar el compromiso institucional de persistir en el trabajo conjunto y coordinado para contribuir al fortalecimiento de esta importante especialidad médica para que cada vez más esté al alcance de la mayoría de la población peruana.

¡Feliz Día del Psiquiatra Peruano!

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado Presidente – ASPEFAM

